

Die Turnabteilung blickt auf ein erfolgreiches und abwechslungsreiches Jahr zurück. Sie deckt einen großen Bereich des Sportangebotes in fast allen Altersgruppen ab. Von Babys in Bewegung, Kleinkinder, Kinder, Jugendliche, über junge Erwachsene, Erwachsene bis zu den Senioren gibt es Angebote.

Dank der engagierten Übungsleitenden konnte unser vielfältiges Sportangebot aufrechterhalten und teilweise sogar erweitert werden.

Zum Beispiel das Fitnes-Angebot für junge und jung gebliebene Männer "Men´s Fit" von Christian Wöltjen. Auch diese neue Gruppe erfreut sich eines regen Zuspruchs mit z. Zt. 26 Mitgliedern.

Im September startete eine neue Dance Aerobic 18+ Gruppe unter Sara Blum, die in der Cluvenhagener Halle Freitagabends angeboten und gut angenommen wurde.

Seit Oktober ist auch die Seniorengymnastik-Gruppe, die von Martina Gold geleitet wird, wieder mit 20 Teilnehmenden aktiv. Hier gab es einige Neuzugänge.

Die Übungsstunden wurden/werden abwechslungsreich und mit immer neuen Impulsen gestaltet, dass alle Teilnehmenden Spaß und Freude am Tanzen, am Turnen und an den Fitnesangeboten hatten/haben.

In einigen Gruppen (Baby-, Kinder- und Jugendgruppen) bestehen Aufnahmestopps. Hier gibt es teilweise Wartelisten.

Einige Teilnehmer kommen bis aus Bremen zu uns, So u. a. in der ukrainischen Volleyballgruppe.

Wir benötigen dringend mehr Übungsräume, Übungszeiten und Übungsleitende.

Die Tanzgruppe "No Limit" sucht immer noch dringend eine Hallenzeit. Für sie ist das Ziel der Erhalt der Regionalliege.

Auch die Clogginggruppe am Freitag hat z. Zt. keinen Trainingsraum und muss pausieren.

Die Cluvenhagener Halle stand für den Sportbetrieb erst ab dem Frühjahr wieder zur Verfügung.

2023 wurden im Vereinsheim zwei Erste Hilfe Kurse für Übungsleitende und Trainer angeboten. Diese wurden gut angenommen und von den Teilnehmenden positiv bewertet. Danke an Oliver Bender (Help2Do).

Die jährliche Ferienspaßaktion im Wechsel und Kooperation mit der Kirchengemeinde für die Schulkinder, die Martina Gold bestens organisiert hatte, fand bei bestem Wetter auf dem Sportplatz statt. Danke an alle Helfenden.

Aus der Tanzabteilung wurde 2x das Projekt Schul AG in der Grundschule für die Dritt- und Viertklässler veranstaltet.

Auf Borkum wurde erneut eine Sommerfreizeit durchgeführt. Am Landesturnfest in Oldenburg nahmen im Mai 23 Tänzerinnen teil. Überraschender Weise zogen sie in das Landesfinale ein und die Gruppe erhielt hier das Prädikat „Sehr gut“.

Auftritte der kleinen Tänzerinnen erfolgten beim Langwedeler Markt und beim Erntefest in Etelsen.

Ein Problem ist noch immer die Ordnung und Sauberkeit in den Geräteräumen der Etelser Schulsporthalle. Geräte werden an falschen Stellen zurückgestellt, oder unordentlich platziert, obwohl unser Gerätewart Beschriftungen auf dem Boden, an den Wänden und sogar Fotos an den Schränken angebracht hat. Dieses Problem war auch immer wieder Thema auf unseren Sitzungen.

Für weitere Informationen schaut auf unsere neue Homepage und in die Jahresberichte der Sportgruppen. Auch unser Magazin, der Schlossparksportler bietet aktuelle Berichte.

Ich bedanke mich bei den engagierten Übungsleitenden, Helfenden, dem Vorstand sowie Sponsoren und Unterstützern des TSV-Etelsen.

Reinhold Böttcher

OTW des TSV-Etelsen